

Haleb , sont en apparence soumis au sultan ».

Nous pouvons ajouter à cette relation de M. Nierburh , que toutes les contrées de l'Arabie , quoique fort éloignées les unes des autres , sont également sujettes à de grandes chaleurs , et jouissent constamment du ciel le plus serein ; et que tous les monumens historiques attestent que l'Arabie étoit peuplée dès la plus haute antiquité. Les Arabes , avec une assez petite taille , un corps maigre , une voix grêle , ont un tempérament robuste , le poil brun , le visage basané , les yeux noirs et vifs , une physionomie ingénieuse , mais rarement agréable : ils attachent de la dignité à leur barbe , parlent peu , sans gestes , sans s'interrompre , sans se choquer dans leurs expressions ; ils sont flegmatiques , mais redoutables dans la colère ; ils ont de l'intelligence , et même de l'ouverture pour les sciences , qu'ils cultivent peu ; ceux de nos